

31 / 5 / 94

Cher Monsieur,

Excusez moi si j'ai attendu pour vous répondre mais en ce moment ce n'est pas la grande forme chez moi.

Dimanche dernier j'ai été en contact avec mon frère Robert WACKHERR, le grand résistant de la famille puisqu'il est rentré dans la résistance début 41 et qui il a terminé comme chef du Réséau pourpre. Je sais que vous l'avez contacté et qui il a répondu à votre questionnaire "Je suis rentré", ma mère et moi dans la résistance d'une manière bien simple - ma frère cherchait des endroits pour pouvoir émettre il nous a donc demandé

de se servir de notre maison située à Saumur  
pour émettre sur Lou des - Mons. Gaudin était  
le manipulateur et nous nous surveillons les  
émissions. jusqu'au 10/6/42 où le Gestapo  
accompagné du fameux "CAPRI" est venu nous  
arrêter. C'est à notre retour de déportation  
que nous avons appris que nous étions au Réservoir  
en Castille - là nous avons fait connaissance  
avec le colonel Rémy - ma mère connaît déjà  
sa famille puisqu'elle avait été en cellule  
avec ses soeurs - elle a même épousé le frère du  
colonel. ma durée a été relativement courte  
1 mois et pour cause -

Tu n'as pas eu l'honneur de rencontrer M<sup>me</sup> Simon  
Truffet qui que du Réservoir si je connaisse bien mon  
frère et le fameux "CAPRI" mais pour celui-ci  
vous devrez connaître son histoire -